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第３回例会報告（７月１７日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５７名 ・出席数 ３５名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ６８．８９％ ・前々回修正出席率 ９３．４８％
＜欠席会員＞天野､原(竜)､檜垣(巧)､飯､川上､近藤､松木､光藤､越智(務)､大澤､重松､田中､竹田､吉田
〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､佐伯､八木
＜7/3欠席補填＞(7/15今治南)天野 (6/24新居浜南)原(竜)

◇会長報告（短期交換学生受入報告）：７月７日から10日まで2人をお預かりしました。11日は今治西高
に連れて行き、野球の応援練習を見、寿太鼓の演奏を聴きました。その後美術部で宮崎駿
のアニメの模写を見たり、最近売り出し中の今西卒業の画家、加納果林さんの本をもらっ
たりして喜んでいました。夜は織田が浜で花火をしました。ニュージャージー州は花火が
禁止されているそうで、２人ともテンションが上がって1時間の予定が２時間になりました。
12日は午前8時半に広島に向かう予定でしたが、先方の受け入れの都合で早く出発してしま
い、見送ることができませんでした。

◇幹事報告・６月14日に発生した岩手・宮城内陸地震により被災された方々の為の義援金への御協力の
お願いが、ガバナー会より地区にありました。募金箱を回覧しますので、宜しくお願い致
します。

・次週はガバナー公式訪問です。例会終了後写真撮影を予定しております.
・その他回覧物：８月７日（木）納涼夜間例会のご案内、ハイライト米山その他

◇親睦活動委員会報告：平井、松田両新会員歓迎会のご案内：７月22日（火）19:00～、笹にて開催。会
費5,000円。３ＲＣ合同ゴルフコンペ兼今治クラブゴルフコンペ前光藤会長取切戦のご案内：９月23日
（火）今治ＣＣにて。スタート9:01、集合各自スタートの30分前。◇軟式野球同好会：あすなろ学園と
今治RCのソフトボール練習試合を7月15日（火）に行い、25対８で負けました。
◇その他：西本会員より、村上幸史選手北京オリンピック大会出場に伴うご寄付のお願いがありました。

会計審議
◆八石玉秀前会計「2007－2008年度決算報告」：一般会計決算の収入の部
は総額23,902,763円で、予算額を507,512円上回りました。年会費増額分
は、昨年度下期より75周年までの年会費を110,000円から120,000に引き
上げたためです。ロータリー財団特別寄付金は５名から、米山奨学会特
別寄付金には４名からいただきました。支出の部では、慶弔費が予算を1
2万円あまり超過致しました。
◆坂本昌平会計「2008－2009年度予算」：一般会計予算の収入総額は、前
年度繰越金5,044,227円を含め25,915,227円です。支出は理事会費、クラ
ブ協議会費、例会費は例年同様です。クラブ運営費の合計は、12,214,293円で、決算より1,239,676円増
えています。
※決算･予算とも原案通り満場一致で承認されました。

ロータリー情報委員会アワー
◆渡辺昜廣委員長：信頼できる友達をつくろうと思い立ち、ロータリーは100数年に設立
されましたが、当時も世の中が乱れていたようです。現在の日本も悪い状態になってい
ます。殺傷事件や偽装、環境の変化などいろんな問題が出ています。委員会ではメンタ
ル面の問題を取り上げようと思っています。自分が気づかないところで人を傷つけるこ
ともあります。人それぞれいろんな考えを持っています。「これでいいのか」と確認し
ながらやっていくクラブが望ましいと思います。※このあと渡辺委員長から今治RC定款
・細則（2007年7月改正）について説明がありました。

次回例会（７月２４日）

【 ガバナー公式訪問 】

＜夫人誕生祝＞ 重松 宗孝氏（７／２７） 吉田 透氏（７／２９）
＜入会記念祝＞ 白石 洋治氏（７／２５） 竹田 春夫氏（７／２５）

川上 昭一氏（７／２８） 大澤 正尚氏（７／２８）

〔 俥屋 〕


